



Boletín oficial del Club Atlético Basáñez. Año: 1 Número: 2. 28 de setiembre de 2020

“No venderé el rico patrimonio...”



La célebre frase de nuestro Prócer José Gervasio Artigas resuena bien fuerte por estas horas en los viejos campos de Basáñez ante los logros obtenidos. El pasado 25 de setiembre de 2020 pasó a ser una de las fechas más importantes en el calendario rojinegro tras concretarse un exitoso convenio de pago con la Intendencia de Montevideo. Este acuerdo significa el levantamiento del embargo sobre los bienes de la institución e implica quedar libre de toda deuda con la comuna capitalina. Desde el año 2005, Basáñez venía sobrellevando un litigio con el gobierno departamental por el incumplimiento de diferentes obligaciones que llegaron a alcanzar una cifra aproximada a los \$6.000.000. El reciente acuerdo establecido implicó la quita de diferentes conceptos y la reducción de la deuda al monto de \$113.000. Una suma que se agrega a los \$150.000 abonados con anterioridad en los diferentes momentos transcurridos durante todo el trámite administrativo. De esta forma, el Club pasó a tener el control absoluto de todas sus instalaciones (principalmente la sede de Camino Carrasco) y arranca “desde cero” con las obligaciones tributarias que debe cumplir como cualquier otra asociación civil sin fines de lucro. Esta “reconquista” de nuestro rico patrimonio se

logró a partir del tesón, el compromiso y el esfuerzo de la actual directiva y por la superlativa actuación jurídica del Dr. Daniel Iglesias y de la Esc. Lorena Velo (sobrina del fundador Jorge Machado). El presidente de la institución, el Sr. Osvaldo Palombo, fue uno de los principales propulsores de este ambicioso objetivo cuando asumió su cargo hace tres años. A pocas horas de firmado el convenio de pago con el gobierno de Montevideo, lo definió como “un logro maravilloso”. “Es un logro contra viento y marea y contra muchos que dijeron que era imposible. No hay nada imposible en esta vida si no lo trabajás”. El dirigente no disimuló su orgullo por la meta cumplida y afirmó que “se nos infla el pecho a mis compañeros y a mí. Este 25 de setiembre lo voy a recordar toda la vida”.

El Club Atlético Basáñez es uno de los pocos clubes afiliados a la Asociación Uruguaya de Fútbol que posee en propiedad su sede social y su campo deportivo. Este rico patrimonio es el producto resultante de la acción de miles de vecinos y vecinas “que desde La Unión hasta Carrasco” trabajaron arduamente a lo largo de este siglo de vida. El convenio celebrado el pasado 25 de setiembre es acorde a las grandes epopeyas de nuestra rica historia y honra la memoria de todos aquellos y aquellas rojinegras que hicieron grande a este Club tanto dentro como fuera de la cancha.



La sede de Camino Carrasco 4096 fue adquirida con el esfuerzo de dirigentes, socios e hinchas del Club junto al aporte de toda la barriada de La Unión.

Librar el inmueble del embargo es una forma de honrar a todos aquellos que permitieron su adquisición y da origen a una nueva etapa en la vida social de la institución.

La sede es la casa de toda la familia rojinegra y estará disponible para que todos y todas puedan encontrarse en ella para realizar diferentes actividades.



Escuchá todos los partidos de Basáñez por “La Rojinegra” en:

comarcasvecinas.com/Radioaldea

Entrevista central

“El objetivo es salir de esta divisional y estar en la B”

El presidente del Club Atlético Basáñez, el Sr. Osvaldo Palombo, dialogó con “El Vocero” y brindó su análisis sobre la situación deportiva y social del Club. Resaltó el trabajo que viene realizando el cuerpo técnico del plantel superior conducido por Martín Siri y manifestó su beneplácito sobre el nivel de juego que vienen desarrollando los pichones rojinegros en las categorías Sub19 y Sub17.



Osvaldo Palombo tiene 60 años y es vecino de La Unión de toda la vida. Fue jugador del Club en divisiones formativas y cumplió todos los roles posibles en el ámbito de la dirigencia. Está casado con Stella Maris y sus hijos se llaman Vanessa y Flavio. Su nieta Martina de dos años ya es rojinegra como su abuelo.

¿Cómo surgió el amor de ese niño de La Unión por los colores de coraje y rebelión?

Siempre te llaman la atención los cuadros del barrio. Un día, me llevó mi amigo Óscar Crossa a jugar en juveniles. Entré a jugar, a ver el ambiente y a querer al Club. A partir de ahí, no me fui nunca más.

¿En qué categorías de las divisiones formativas jugó?

Jugué en varias categorías y mi técnico justamente era “Cacho” Crossa. No se dio para jugar en primera. No me dieron las cualidades ni las circunstancias de la vida. Después, fui quedando como intendente de la cancha y como dirigente. Hace más de diez años que integró las comisiones directivas.

¿Cuáles son los jugadores que más recuerda por su adhesión a la causa rojinegra?

Son muchos. Los Tizzio, “El Negro” Richard, Pandiani, “Lucho” Romero, Juan González, “El Chengué” Morales. Hubo grandes jugadores que salieron de aquí.

Y a nivel de la dirigencia; ¿Quiénes fueron los compañeros que lo inspiraron como dirigente?

De todos los dirigentes que estuvieron en el Club aprendí un poquito. Lo que fui aprendiendo lo perfeccioné y eso me fortaleció. Recuerdo a Julio González, a Humberto Schiavone y a Sergio González. “El Oreja” tendría sus

defectos, pero siempre tenía sus grandes virtudes. Con él aprendí muchas cosas.

Las responsabilidades de conducir a un club son cada vez mayores y los ingresos económicos siempre son escasos en el ámbito del fútbol local ¿Cuáles son los motivos que lo llevan a asumir el desafío de dirigir a Basáñez en estos tiempos?

Todas las épocas son diferentes. Hoy hay que lucharla a morir. Es muy fácil cuando todo viene bien armado y cuando hay una gran concurrencia. Hoy, lo que se ve es el gran esfuerzo de cada uno de los dirigentes. Se hace cada día más difícil para salir a buscar sponsors, para tener al equipo en perfectas

condiciones y para darle lo necesario a los juveniles. Es cuando más tenés que estar. Por suerte, hay un gran equipo.

¿Cuáles son los pilares de su gestión?

Es un trabajo en conjunto. Uno no hace las cosas solo. Está Gerardo Lepore (secretario y delegado ante AUF), Luis Villasante (tesorero), Nelson “Cacho” Crossa (pro tesorero) y un montón de compañeros más que están dando una mano. Así es como se tiene que trabajar y les doy gracias a todos

¿El objetivo de la presente temporada es regresar al fútbol profesional?

Si. Estamos haciendo todas las cosas bien y apostamos a eso. Tenemos que ir paso a paso. Hace mucho tiempo que no empezábamos de esta manera. Gracias al cuerpo técnico que trabaja silenciosamente y tranquilo. Los jugadores son grandes compañeros entre sí y hay una muy buena afinidad entre cuerpo técnico y futbolistas. Eso es muy importante. El objetivo es salir de esta divisional y estar en la B. Puede ser un año muy especial si seguimos tranquilos y haciendo las cosas como se deben hacer. El fútbol son 90 minutos cada partido. Podés tener el mejor equipo del mundo, pero llegado el momento, puede pasar algo como les sucede a los grandes clubes. Esperemos terminar bien.

¿Cuál es su opinión sobre el trabajo que se está desarrollando en las divisiones formativas?

Hay un muy buen nivel de futbolistas y juegan muy bien colectivamente. Hay un muy buen semillero. Hay que cuidarlos y mimarlos un poco. Rodearlos y estar con ellos. Acá se está apostando a la primera, a la cuarta y a la quinta. Basáñez es uno solo y le estamos dando las mismas herramientas a todos.

¿Cómo está viviendo el reciente logro de haber levantado el embargo sobre los bienes del Club?

Es un logro maravilloso. No hay nada imposible en esta vida si no lo trabajás. Costó tres años y se nos infla el pecho a mis compañeros y a mí. Este 25 de setiembre lo voy a recordar para toda la vida. Podés tener grandes logros en la parte deportiva, pero si en lo social no tenés nada, perdés lo poco que tenés. Es un crimen. Basáñez es uno de los pocos clubes que tiene sede y estadio propio. Mucha gente no se da cuenta, pero nosotros que estamos, lo sabemos. Eso es grande. ¡Ojo al gol!

¿Qué mensaje final le deja a socios e hinchas?

Estamos haciendo todo lo posible para ascender. Darle las gracias a los que están colaborando y a quienes se asociaron. Nosotros estamos dejando la vida por Basáñez.

Comisión Directiva del Club Atlético Basáñez

Presidente
Osvaldo Palombo

Vicepresidente
Carlos Méndez

Secretario
Gerardo Lepore

Pro secretario
José Doson

Tesorero
Luis Villasante

Pro tesorero
Nelson Crossa

Vocales
Roberto Coruchini
William Blanco
Ómar Pérez
Javier Castro
Sebastián Zerbino
Gastón Sica
José Antonio Tulumello
Fernando Trifero

Basáñez tuvo fecha libre y se encuentra segundo en la serie A

POSICIONES #PRIMERAAMATEUR																	
SERIE A	EU	PG	PE	PP	GF	GC	DF	PTS	SERIE B	EU	PG	PE	PP	GF	GC	DF	PTS
MIRAMAR MISIONES	4	4	0	0	8	1	+7	12	LA LUZ	4	4	0	0	8	3	+5	12
BASÁÑEZ	3	3	0	0	6	0	+6	9	BELLA VISTA	3	3	0	0	6	3	+3	9
URUGUAY MONTEVIDEO	4	3	0	1	5	2	+3	9	COLÓN	3	2	0	1	7	4	+3	6
ORIENTAL	4	1	1	2	4	4	0	7	HURACÁN	4	2	0	2	8	6	+2	6
STATUS	3	0	2	1	3	4	-1	4	PARQUE DEL PLATA	4	1	1	2	4	7	-3	4
POTENCIA	3	1	0	2	1	2	-1	3	MAR DE FONDO	4	1	1	2	4	7	-3	4
PLATENSE	4	1	1	2	3	5	-2	1	HURACÁN BUCEO	3	1	0	2	4	6	-2	3
LOS HALCONES	3	0	2	1	3	7	-4	1	ARTIGAS	4	1	0	3	5	10	-5	3
CANADIAN	4	0	0	4	2	10	-8	0	ALTO PERÚ	3	0	0	3	3	8	-5	0

Fuente: @AmatuerAUF

La 4° jornada del torneo de la Primera División Amateur se disputó de forma completa entre el miércoles 23 y el viernes 25 de setiembre de 2020. Basáñez tuvo fecha libre y quedó compartiendo la segunda posición de su serie tras la victoria de Uruguay Montevideo por 1 a 0 frente a Potencia y por el agónico triunfo de Miramar Misiones sobre Canadian/Keguay por 2 a 1. El equipo de Siri continúa invicto y sin goles en contra y se prepara para visitar a Los Halcones (cancha, día y horario a confirmar) por la 5° fecha del certamen.

Resultados fecha 4 serie A “Centenario del Club Atlético Basáñez”: Canadian 1 Miramar Misiones 2 (23/9), Uruguay Montevideo 1 Potencia 0 (23/9), Oriental 1 Salus 1 (23/9), Platense 1 Los Halcones 1 (25/9). Libre: Basáñez.

Resultados fecha 4 serie B “Centenario del Club Atlético Bella Vista”: Parque del Plata 2 Alto Perú 1 (23/9), La Luz 2 Colón 1 (23/9), Huracán 4 Huracán Buceo 1 (24/9), Mar de Fondo 0 Artigas 3 (25/9). Libre: Bella Vista.

¿Cómo sigue el fixture rojinegro en la Serie A “Centenario del Club Atlético Basáñez”?

Fecha 5: vs Los Halcones (v). Fecha 6: Oriental (v). Fecha 7: Uruguay Montevideo (L) Fecha 8: Miramar Misiones (v). Fecha 9: Platense (L)

Seguinos en <https://cabasanez.weebly.com/> y en nuestras redes



basanezprensa



@BasanezPrensa



@basaoficial

Los pichones rojinegros volaron más alto que Los Halcones.



Información: Alfredo Barboza. Foto: Gustavo Fernando Alonzo

Los planteles Sub19 y Sub17 del Club Atlético Basáñez obtuvieron contundentes triunfos frente a Los Halcones. Ambos encuentros se disputaron el pasado 26 de setiembre de 2020 en la Jerárquica Bombonera bajo una intensa lluvia debido a la depresión atmosférica que azotó al país el día sábado. Sin embargo, las malas condiciones del tiempo no fueron obstáculos para que los gurises rojinegros desplegaran su buen fútbol y se impusieron con autoridad a sus adversarios de Punta de Rieles. A primera hora, la categoría Sub19 ganó por 3 a 1 mientras que a continuación, los jóvenes de la Sub17 golearon por 4 a 0. Las dos categorías han ganado sus dos partidos y lideran las tablas de clasificaciones de la Copa de Plata "100 Años C.A Basáñez" del campeonato Juveniles B de la Asociación Uruguaya de Fútbol.

Basáñez 3 vs Los Halcones 1 Sub19. Estadio La Bombonera

Franco RODRÍGUEZ, Santiago RIVERO, Nahuel RODRÍGUEZ, Lucas ALBÍN, Fabricio PEREIRA, Brandon SÁNCHEZ, Martín BONINO, Agustín BARBOZA, Diego MACHADO, Francisco BORGARELLI, Adrián ROJO. Goles: Adrián ROJO, Fabricio PERERA, y Martín GUIO. D.T: Fernando MIGLIACCIO.

Basáñez 4 vs Los Halcones 0 Sub17. Estadio La Bombonera

Alan QUIROGA, Lucas ARANDA, Brian LOZANO, Brian CORDERO, Mathías BONILLA, Víctor RÍOS, Agustín CRUZ, Denis BLANCO, Igor LIMA, Santiago COSTA. Johan PÉREZ. Goles: Lucas ARANDA (x2), Agustín CRUZ y Johan PÉREZ. D.T Fernando MIGLIACCIO.